

教会だより

松本カトリック教会
教会委員会
松本市丸の内9-32
TEL 0263-32-0795

《神父のつぶやき》

主任司祭 白木信一

ベネディクト16世教皇様は、かつてその在位期間中、自発教令『信仰の門』において「信仰年」開催を告示され、2012年10月11日から2013年11月24日までの一年間を、「信仰年」と定められました。

自発教令の中で、「キリストと出会うことの喜びと新たな熱意をますます明らかに示すため、信仰の道を再発見しなければならないことを述べてきた」と記され、信仰の深刻な危機が多くの人々に影響を及ぼしていることを危惧しておられました。

教令の第8項において、「信仰年」をふさわしく、実り豊かなしかたで祝うためにも、信仰に関する考察を深めなければならないと指摘されていました。そして、10項において「いうまでもなく、信仰内容を知っていることが、教会が示すことに『同意する』ために、すなわち、それに知性と意志をもって完全に従うために不可欠です。」と述べられています。この教皇様が危惧されていたような事例の一つが、カトリック清水教会の一部の人たちが起こしている問題だと思います。司教様の指示を受け入れないで、それに反する動きをとっていることです。具体的なことはここでは説明しませんが、司教様の指導を受け入れないということは、教会の指導を受け入れないということであり、教会の信仰を否定していることでもあります。

上述の教皇様のおことばを引用するなら、信仰内容を知らないがために、教会が示すことに同意できなかったということでしょう。信仰内容を知っているつもりでいると、聞く耳を持ちあわせず、司教様が示すことに同意できないということになってしまいます。知らない、わかっていないということが分かっていない人ではなく、まず分かっていないということを知っていることが大事です。

また、最近こんなことがありました。ある方から教会に「退会届」が送られてきました。松本教会で洗礼を受けたその方の息子さんの件で、今は別の信仰を持っているので洗礼を取り消して欲しいとの内容でした。洗礼の秘跡は取り消すことはできないことを知らないで、息子さんに洗礼を授けてもらっていたのですね。この方は本当に信仰のことが分かっていないということですよ。



もう一件こんなこともありました。自分のお子さんたちに洗礼を授けてもらいたいとの相談があり、教会学校で対応していただいていたのですが、先述の方と同じで、別の信仰を持つことにしたのでキャンセルとの報告が届きました。洗礼を受けるということをどう理解していたのでしょうか。

ベネディクト16世教皇様が指摘されているように、信仰に関する考察を深めていくために、ミサに参加する、祈るということはもちろん大切ですが、それだけでいいのでしょうか。どのようにミサに参加し、どのように祈っているのでしょうか。キリストと出会うことの喜びをどれだけ味わっているのでしょうか。キリストのことをもっと知りたい、キリストと出会いたいとの熱意をどれだけ燃やしているのでしょうか。

少し振り返ってみませんか。

《教会委員会より》

- 黙想会は、状況等を考慮し、現状では実施しない。
- ゆるしの秘跡は、主任司祭が随時行います。
- 幼児洗礼は、親の籍が松本教会にあることが必須条件となります。
- 8月15日(木) 10:00 聖母被昇天ミサ
- 8月25日(日)にフィリピンコミュニティ主催のチャリティーバザーを行う。
- 9月1日(日) 大掃除（ワックスがけ、窓ふきなど。草刈りは、様子を見て実施）。
- 9月15日(日)に、敬老の祝福を実施。
- 9月29日(日)に、信徒の交わりの場として交流会を実施する。
- 10月20日(日)、ベトナム語ミサ。
- 12月1日(日)は、集会祭儀となります。
- 毎月、第3日曜日におしゃべりカフェとミニショップを行い、フィリピンコミュニティが協力する。第3日曜日に実施できない場合は、中止。
- 泣き部屋へのエアコン設置は見送り、当面、遮光と扇風機での対応とする。
- 次期教会委員の選出について、信徒から候補者を推薦してもらうことにする。

聖堂・信徒館内外の
大掃除を、9月1日(日)
に行います。
ご協力、よろしく
お願いいたします。

昨年につき、信徒の交わり
の場としての**交流会**を、
9月29日(日)に実施します。
是非、ご参加ください♪

たくさんの
仲間と知り合う
チャンスです！

墓地委員会より

- ・合葬墓に彫る文字を「わたしは復活でありいのちである」とします。
- ・教区との打ち合わせを経て、墓地管理規則と運営細則を新たに決めました。
- ・規則の施行日は、竣工後の祝別等を考慮して、主任司祭と調整して決めます。
- ・合葬墓完成は、10月の予定です。

駐車場での事故、
車の接触等は、お互いにご注意ください。

情報伝達に関するアンケートへのご協力、ありがとうございました。アンケート結果を基に委員会で協議を重ね、マリア会連絡網に代わる情報伝達方法の構築を進めてまいります。

聖堂へのエアコン設置

念願の、聖堂へのエアコン設置が完了しました。使用時には窓を閉める等、ご協力ください。また、水分補給については、各自でご留意ください。なお、エアコンの使用は、基本的にミサでの使用に限ります。

液晶TVを 譲って頂きました

聖テレジア幼稚園より、遊休品となっていた40インチの液晶TVとDVD/VHSプレーヤーを譲って頂きました。これで研修室のTVが10年位若返りました。聖テレジア幼稚園の皆様、ありがとうございました。

転出

- ・岡野尚子さん（名古屋・南山教会へ）
- ・内田千帆さん（東京・荻窪教会へ）
- ・室賀ゆかりさん（長野教会へ）

皆様、
お元気で！



祝 初聖体



6月16日に3人子ども達が初聖体を拝領しました。

(写真 左側から)

- ・ヤコブ S・S くん
- ・ソフィア A・S さん
- ・ヨセフ ファン ミンコイ くん

どうぞ、よろしくお願いたします！

予てうしては味とは、ちがった
けと、しちこうまかた。



名前 S・S

パンは 思たより
おいしかた

名前 A・S

はい めこのパンは
は おいしかた
ていす



名前 ファン ミンコイ